
一 般 質 問 の 通 告 議 員 と 要 旨 一 覧

§１２番 井 上 恭 子 （かこがわ市民クラブ） 【一括方式】

１．通学における学習用具等の軽減化について

（１）重量化した学習用具の健康面への影響について

（２）登下校時の安全面について

（３）収納設備の整備状況について

（４）置き勉の導入にあたり周知とフォローについて



§１９番 山 本 一 郎 （かこがわ市民クラブ） 【一問一答方式】

１．住民票除票の保存期間を延長するメリットについて

（１）住民票除票の保存期間５年の現状と課題について

（２）住民票除票の保存期間を延長するメリットについて

２．加古川市における今後のごみ減量施策のあり方について

（１）ごみ減量 20％削減に向けた現状及び今後の課題について

（２）加古川市廃棄物減量等推進審議会の提言への取り組みについて



§７番 桃 井 祥 子 （公明党議員団） 【一括方式】

１．泊川の環境改善のさらなる推進について

（１）衛生問題への認識と対策について

（２）泊川下流部のポンプの１基増設を県へ要望し、早期設置することにつ

いて

２．本市における防災対策のさらなる推進について

（１）災害時の電力会社との連携・協力について

（２）貸し出し用自家発電機の購入補助制度の医療機関への周知について

（３）災害時の液体ミルクの活用と流通在庫協定について



§６番 中 村 亮 太 （創政会） 【一括方式】

１．公共施設等総合管理計画における市役所周辺施設等再編計画について

（１）旧水道庁舎及び環境監視センターと勤労会館及び旧保健所跡地の活用

について

（２）市役所本館、新館、消防庁舎、議場棟の長寿命化にかかる想定金額に

ついて

（３）市役所機能の最終的な方向性について

（４）行政文書の保存年限の変更とＩＣＴ化について

（５）旧加古川総合保健センターの使用が難しいと判断された場合について


